

年頭のあいさつ

新年明けましておめでとうございます。皆様におかれましてはご家族お揃いで輝かしい新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。本年もよろしくお願い申し上げます。

昨年は皆様方のご協力により交流センター行事、宇波の良さを取り入れた企画事業を加藤集落支援員さん、細田主事さんの取り組みで多数の方に参加協力いただき、活性化に向けた充実した一年となりました。また、自治会輸送につきましても創生プロジェクトの皆様を始め、ドライバーの皆様のご協力により順調に利用していただき、ドライバーの皆様には重ねて感謝申し上げます。

昨年の文化祭の飯南神楽団公演の開催には多数の皆様にご来場いただき大好評を得、神楽団の皆様から宇波の皆様が大変好印象で再度宇波での「泥落とし」公演をさせて頂きたいとの申し出があり、運営協議会に諮り6月25日(日)に再び新しい演目での公演をしていただく事と致しました。公演に係るスタッフを募集しておりますので多数の皆様に関わって頂きますようお願い致します。

また、交流センターでは今年度事業の一環として「地域ビジョン」作成に取り組んでいます。広く地域の皆様のご意見を伺いたいと思いで、1月22日宇波の将来を語る集いを開催し、今まで伺ったご意見も合わせて集約し宇波の将来像が描ければと思っております。本年も変わらぬご支援とご協力をお願い申し上げます。

今年も皆様方には健康で幸多い年であります事を御祈念申し上げます。年頭の挨拶と致します。

宇波交流センター
館長 遠藤春二



新年賀会 1/1(日)

宇波地区新年会が1月1日開催されました。お天気もよく、15名の方々にご出席いただき、新年の門出をお祝いすることができました。遠藤館長のあいさつ、安来市長新年のごあいさつ(代読)のあと、祝宴がはじかれ2017年がスタートしました。本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

お知らせ



今年の年男さん年女さんに聞きました！

～今年の抱負～



めざせ！宇波の特産品！

こんにゃく作り 12/23(金祝)

《年末だ！年越しこんにゃく作り》

年末に向けて、みなさんでこんにゃくを作りました。細田比刀四さんスミ子さんご夫妻に教わりながら、ゆずこんにゃくも作りました。ゆずこんにゃくは初めて作る方がほとんどで、形がくずれたり・・・少しハプニングもありましたが美味しい上等のこんにゃくが出来上がりました。固まる間の昼食やお茶会では、情報交換もでき、とても有意義な楽しい時間を過ごすことができました。

細田恒夫さん
滝下の上(藤屋)

孫も大きくなって一年
一年がんばります！



竹田スミエさん
滝奥(中ノ谷)

自給自足！
美味しいものを作って
食べて頑張ります！



槇野毅さん
宮下(大丸)

還暦を迎え健康第一で
マイペースで頑張っ
ていきたいです



福田晴恵さん
水田原(下ノ原分家)

健康に気をつけて野菜作りを
一番に頑張りたいです。
通信販売にはあまり手
を出さない
ように・・・



加藤喜代美さん
宮上(橋本)

還暦を迎え
またヒヨコから
育っていきます！



細田勇さん
滝下の下(屋敷)

今年一年近い人も私も含め
て皆様が健康で過ごせます
ことを願っております



細田望さん
宮上(中田屋)

子育てと仕事の両立！
息子がすくすく成長するの
を楽しみに、仕事を頑張ります



田邊健悟さん
滝奥(橋ヶ谷)

厄年を乗りきる！



細田晟大朗さん
宮上(坂根)

中学生になるので、勉強と
部活を頑張りたいです



細田莉玖さん
宮上(竹ヶ廻)

今年は花火と
バーベキューがしたいな



昼食会とお茶会は情報交換の
貴重な時間でした。細田さんご
夫妻特製『ゆずのはちみつ漬』
もいただきました！
おいしかった～(*^^*)

